

Am Wochenende, 27.-28.07.2013, trafen sich in Grünstadt Entwickler und Piloten von NG.UAVP (<http://ng.uavp.ch>). Dabei wurden nicht nur neue Entwicklungsideen für diese Quadrocopter besprochen sondern auch einige Funktionen getestet. Diese Tests konnten nur dank der Gastfreundschaft und dem Entgegenkommen des LVG - Grünstadt durchgeführt werden. Des Weiteren konnte natürlich auch an beiden Tagen der UAVP Copter auf dem Gelände des LVG geflogen werden. Hierfür möchten sich alle Teilnehmer nochmals recht herzlich bedanken.

Des Weiteren konnten durch eine unter dem Quadrocopter montierte Video-Kamera auch Flugvideos von dem Flugplatz und der Umgebung aufgenommen werden.